

Qui es-tu mon ange ?

« Comment est ma relation avec cet ange que le Seigneur a envoyé pour me garder et m'accompagner en chemin, et qui voit toujours le visage du Père qui est aux cieux ? » nous interpellait le pape François dans une homélie lors de la fête des anges gardiens.

Que représente mon ange gardien pour moi ? Fait-il partie d'un certain folklore ou de lointains souvenirs d'enfance ? Est-ce mon pompier personnel à qui je ne pense qu'en cas de danger immédiat ? Est-ce un compagnon quotidien, un ami intime qui chemine avec moi, comme aimait à le décrire Padre Pio qui écrivit la [belle prière "Mon saint ange gardien"](#) ?

"Pour l'amour de Dieu, n'oublie jamais ce compagnon invisible, toujours prêt à nous écouter et prompt à nous consoler. Ô délicieuse intimité ! Ô délicieuse compagnie ! Si seulement nous savions le comprendre ! Aie-le toujours devant les yeux de l'esprit. Rappelle-toi souvent la présence de cet ange, remercie-le, prie-le, tiens-lui toujours bonne compagnie." (Padre Pio)

- **Guide spirituel, notre ange est le gardien de notre vie ... éternelle !** Il a la charge de prendre soin de notre âme, c'est pourquoi il est toujours prêt à nous guider, nous conseiller, nous faire sentir quand un acte ou une décision n'est pas celle qui sert le Ciel. Ainsi n'hésitons pas à prendre un moment de respiration entre deux tâches, avant une prise de décision ou une rencontre délicate et à [l'invoquer](#).
- **Messager céleste, notre ange porte nos prières et nos actions devant Dieu.** Invitons-le plus souvent dans [nos prières quotidiennes](#). Prenons le temps, chaque jour, de le remercier pour sa fidélité et de lui confier nos intentions ; elles seront déposées en express auprès du Seigneur.
- **Compagnon d'éternité, notre ange gardien est un cadeau précieux du Père pour chacun de nous.** Nous lui avons été confiés dès notre conception dans le cœur de Dieu. Il connaît tout de nous. C'est notre plus vieil ami d'enfance. Apprenons, nous aussi, à mieux le connaître et à ressentir sa douce présence céleste en lui accordant un peu temps, par exemple avec [une neuvaine](#) spécifique !



Crédit photo : Vero Cohen (cathopic)